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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der erhebliche Konsolidierungszwang, dem die Landeshauptstadt Magdeburg unterliegt, 
erfordert auch die dauerhafte Reduzierung der Personalausgaben. Verschiedene 
personalwirtschaftliche Maßnahmen führen zwangsläufig auch zu Personalabbau. Nicht in 
jedem Fall wird es möglich sein, auch eine Aufgabenverlagerung vorzunehmen, so dass 
wahrscheinlich Überstunden anfallen. 
 
Diesbezüglich habe ich nachstehende Fragen, die ich bitte Sie schriftlich zu beantworten: 
 
1. Wie viele bezahlte Überstunden sind im Jahr 2006 in der Stadtverwaltung angefallen 

(bitte nach Ämtern und Fachbereichen aufteilen)? 
2. Wie viele Arbeitsstunden wurden 2006 (Stichtag 31.12.) von den Beschäftigten über die 

regelmäßige Arbeitszeit hinaus auf den persönlichen Arbeitszeitkonten gutgeschrieben? 
 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 
 




